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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
zu den Faktoren, die gegenwärtig unsere Schulentwicklungsplanung beeinflussen, gehört 
auch die Umwandlung von Sekundarschulen (SK) in Gemeinschaftsschulen (GS). 
 
Dazu habe ich nachstehende Fragen, die ich Sie bitte, schriftlich zu beantworten. 
 
1. Welche Folgen hat die Umwandlung von einer SK in eine GS unter bautechnischen, 

personellen Aspekten und denen der Betriebskosten? 
 

2. Welche möglichen Konsequenzen ergeben sich aus dem Rechtsanspruch der Schüler 
auf Besuch der jeweiligen Schulform durch die Einführung der neuen Schulform der GS? 
 

3. Welche Magdeburger Schulen haben sich um die Umwandlung in eine GS beworben und 
welche daraus resultierenden Konsequenzen werden für die mittelfristige 
Schulentwicklungsplanung gesehen? 
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